



暑さ等に負けず 運動会練習開始

令和7年度第2学期が始まり2週間が過ぎました。夏休みモードから、気持ちの面では切り替えができているのを見ると、一安心しています。朝夕は、少しだけ異常な暑さが和らいでいるとはいえ、まだまだ日中は、残暑厳しい毎日です。

そんな中、今月末28日に実施する須恵校区・須恵小合同運動会に向けて、結団式や運動会全体練習が始まりました。限られた時間での練習ですので、雨天に左右されないように願ってはいます。1回目の練習は、開会式等の練習でしたが、1校時に実施したとはいえ、かなりの暑さでした。

前日の疲れ等を翌日に残さないように、夏休みの過ごし方と同様「早寝、早起き、朝ごはん」の御協力をお願いするとともに、ちょっととした体調の変化等があれば、各担任に教えていただきますようにお願いいいたします。本番まで、けがや事故等がなく過ごせるように願っております。



今年度のスローガンは？

運動会練習開始を前に、令和7年9月8日（月）代表委員会を実施して、今年度の運動会スローガンを次のとおりに決定しました。

一致団結 協力して あきらめない運動会

～笑顔で仲良くがんばろう～

練習から、スローガン達成をめざしていきましょう。

新しいALTの先生と

紹介が遅くなりましたが、2学期から須恵小・深田小担当の新ALTとして、ローレル先生が着任されました。全学年一度は授業がありました。少しでも早く、須恵小学校にも慣れていただけるように、児童も職員も積極的に声かけ等をしているところです。日本語を覚えたり、独自の文化に触れたりと、奮闘されておられます。よろしくお願いいいたします。



須恵校区をもっと知るための学習

「地域とともにある学校づくり」は、学校の強みを伸ばす重要なキーワードです。これまでも、何度かお知らせをしましたが、3年生がマインド熊本（10日実施予定が雷天で延期）に1・2年生が松尾地区遠山さんの協力で栗拾いに学習予定です。何を学ぶのかは、一人ひとり違いがありますが、実際に行ってみて、体験してみてわかることがあります。御協力いただけることに感謝をしながら、須恵のことを知り、須恵のことを好きになることにつなげてほしいです。

ちょっと一言
運動会当日の
気温は誰もわから
ないですが、
できる準備は何
でしようか？
体調管理をお願
いします、とし
か言えません。